



Murcia a 16 octubre de 2018

Estimadas familias;

Desde APAYS queremos informaros de la participación de nuestro Colegio en la **Carrera Solidaria contra la Leucemia Infantil**.

El próximo día **25 de octubre** un gran acontecimiento tendrá lugar en el colegio de nuestros hijos: una carrera para sensibilizar sobre el problema de los más de 300 nuevos casos de leucemia infantil diagnosticados al año, y también recaudar fondos con los que se financiará una beca de investigación que ayudará a seguir buscando la cura de la leucemia infantil. El día de la carrera, entregaremos a cada participante un dorsal solidario sin numerar. Se trata de una carrera cooperativa y no competitiva: ganan los niños afectados de leucemia porque tienen un motivo más para la esperanza.

Será algo simbólico, se les explicará de manera muy light (sin imágenes) por parte de los profesores, el por qué de esta carrera, será un circuito-recorrido muy cortito dentro del recinto del Colegio. Participarán absolutamente todos los niños, guardería incluida, sin discriminación ninguna aunque sus papás no hayan querido hacer ninguna aportación. Así como los profesores.

Se harán algunas fotos para enviar a la Organización, si alguien no quiere que salga su hijo, le pediríamos que, por favor, nos lo haga llegar a través de info@apays.org

También entregaremos un diploma que premia su esfuerzo y les recuerda que forman parte de un movimiento precioso.

Agradecemos que, tal como hemos informado a través de los representantes de las clases, a los cuales desde aquí también queremos dar las gracias una vez más, podáis hacer una aportación de 1€ por cada participante (aunque podéis contribuir con la cantidad que queráis). APAYS se encargará de hacer llegar todas las ayudas de las familias a la asociación mediante transferencia bancaria de todo lo recaudado.

Y es que no podemos olvidar que la leucemia es un rival demasiado fuerte para un niño solo, pero no para cien mil.

Podeis ver toda la información en la web lavueltaalcole.com

Sería recomendable que los niños ese día vistan la ropa de deporte.

¡CIENMIL GRACIAS POR PARTICIPAR EN LA IV EDICIÓN DE LA VUELTA AL
COLE!

Atentamente, un saludo.

Junta Directiva APAYS.